

@chapeau
Les allures

@TITRES_ECRAN

@BULLES

@IB01

Le pas

@IB02

Le trot

@IB03

Le galop

@IB04

Retour au manège

@IB99

Retour au club hippique

@BOUTONS

@LEGENDES_MEDIA

@aide

@info

@dico

@@

Commentaires :

@zoom08_00

Découvre les trois allures du cheval, en vitesse réelle ou image par image. Au pas, au trot ou au galop, le cavalier doit garder la même souplesse du bassin pour bien accompagner le cheval. C'est un vrai bonheur de faire ainsi corps avec sa monture.

@zoom08_01

Le pas est l'allure la plus lente du cheval. Les membres de l'animal se posent l'un après l'autre sur le sol. C'est une allure à 4 temps égaux. Il existe plusieurs types de pas. S'il est « allongé », les foulées sont longues et l'allure rapide. S'il est « espagnol », le cheval lève très haut les pieds mais progresse lentement. Au pas, la vitesse de

déplacement d'un cheval est d'environ 6 à 7 km/h. Le cheval peut soutenir cette allure pendant 5 à 6 heures.

@zoom08_02

Le trot est l'allure souvent adoptée pour de longs déplacements. C'est une allure « sautée à deux temps » : le cheval lève successivement les deux diagonaux, c'est-à-dire l'association de son antérieur et de son postérieur opposé. La vitesse moyenne d'un cheval au trot est de 15 km/h, mais les champions de course peuvent atteindre 48 km/h !

@zoom08_03

Le galop est l'allure la plus rapide du cheval. En moyenne, les chevaux galopent à 20 ou 25 km/h. Mais les chevaux de course peuvent atteindre 60 km/h ! Le galop est une allure à trois temps plus un temps de suspension, c'est-à-dire une période où aucun membre de l'animal ne touche le sol.

@EOF